



SECRETARIADO GITANO

El programa Calí pide acabar con los estereotipos sobre la mujer gitana

Integrantes de 'Por la Igualdad de la Mujer Gitana' apuestan por la educación, la participación política y social y el empleo como claves para promover el cambio

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

El programa 'Calí. Por la Igualdad de la Mujer Gitana' llevó a cabo ayer en Miguelturra un acto que contó con la lectura de un manifiesto por parte de María José Maya Montoya y María Luz Maya Maldonado en el que se expuso la importancia de luchar por la defensa de los derechos de las mujeres. La concejala de Bienestar Social de Miguelturra, Fátima Mondéjar, y la coordinadora provincial de la Fundación Secretariado Gitano de Ciudad Real, María Santiago, tomaron parte también en una jornada en la que se impartió una clase de zumba a cargo de Yoli León.

En el manifiesto, el grupo de mujeres de la Fundación Secretariado Gitano (FSG), expuso que «nos sumamos a la conmemoración del 8 de marzo porque todavía nos queda mucho por alcanzar y porque nosotras también creemos firmemente que juntas somos más».

Además, también se señaló que «ser gitana» puede implicar enfrentarse a un camino con barreras y dificultades aludiendo a que «una gran mayoría social nos sigue asociando a una imagen anclada en estereotipos que no deja mostrar nuestra gran diversidad. Esta imagen nos presenta como alejadas de espacios y cuestiones económicas, sociales, políticas y culturales».

Acabar con esta imagen y progresar al mismo ritmo que el resto de colectivos femeninos es el objetivo de FSG, que ahonda en «los



Imagen de la lectura de manifiesto llevada a cabo ayer. / LT

roles de género, los cuidados y la conciliación laboral como facetas que afectan más a las mujeres, que la precariedad y la temporalidad laboral nos afecta más que a los hombres, que vivimos en una sociedad patriarcal donde por distintas causas las mujeres todavía no contamos con las mismas

oportunidades que los hombres ni el mismo trato.

Para poner fin a esta discriminación, desde Calí se hacía hincapié en la «puesta en marcha de medidas que impulsen la Igualdad de género de todas las mujeres en el empleo, la educación, la participación política y social».